
 

 

 

 

 

 

                 

Шестой президент нашей республики 

 

 

 

 

 

 
На вопрос: "Что такое быть Президентом Школьной Республики?" многие бы ответили, что 

это большая ответственность, да и я до вступления в должность ответил бы так же. Безусловно, 

став президентом, ты ощущаешь ответственность не только за себя, но и за все решения и все 

действия (или бездействие) совета министров. Однако, сейчас на данный вопрос я бы в первую 

очередь ответил, что быть президентом - это множество возможностей. Это возможность 

почувствовать себя в роли своеобразного руководителя, отличный способ понять, с чем ты хочешь 

связать свою жизнь и чего ты хочешь от своей будущей профессии. Это возможность всегда быть 

в центре школьной жизни, возможность стать важной частью команды - совета министров. Но 

самое главное, это возможность почувствовать себя более значимым, более уверенным, ведь я стал 

президентом не потому, что хорошо учусь или принимаю участие в школьных мероприятиях, меня 

выбрали мои ровесники, такие же школьники как я, и это очень важно, по крайней мере для меня. 

        Конечно, пользуясь случаем, я бы хотел сказать спасибо всем, кто за меня голосовал на 

выборах за предоставленные возможности. Но один человек заслуживает отдельной 

благодарности - это Наташа Гетте. Я уже благодарил ее на своей инаугурации, но я готов это 

делать сколько угодно, потому что она, в буквальном смысле, разделяет со мной все трудности и 

хлопоты президентской должности. Ей действительно нравится работа в совете министров и 

участие во всевозможных мероприятиях, а взглянув ей в глаза, можно увидеть просто море 

энтузиазма. Я думаю, это достойно восхищения. 



 

Первенства города по баскетболу                      
 

 
В этом учебном году, ученики родной четвертой школы вновь проявляют активность в разных сферах, 

и соревнование по баскетболу не стало исключением. Недавно прошли игры, в которых наши ребята 

показали себя с хорошей стороны. На мой взгляд, состав наших команд был сильнейшим. 

В основной мужской состав входили:  

Крячков Евгений 

Гафуров Руслан 

Тушин Кирилл 

Сабиров Денис 

Петунин Антон 

По общему мнению, ребята считают, что их самыми главными соперниками были 5 и 15 школы. Что 

касается личного мнения об этом нам рассказал  Евгений Крячков: «Прошло все замечательно и игры 

были очень интересные. Незначительные трудности заключались в игре «в гостях», т.к. на своей 

площадке уже привычнее, а во всех школах площадки разные, где-то кольца чуть выше, где –то сама 

площадка длиннее. Очень сильно сказался выход одного игрока из нашей команды, причиной тому 

стала травма.  Играть в этой команде мне очень нравится. Самое главное, что мы не просто команда, 

мы очень хорошие друзья, которые в любой момент помогут каждому. Еще стоит отметить, что наша 

команда играет в баскетбол уже не первый год. Мы хорошо понимаем друг друга на площадке, 

возможно в этом и есть залог успеха нашей команды. Игру, по поему мнению, мы показали 

замечательную. Да, нам немножко не хватило удачи для победы, но это не главное. Главное – мы 

хорошо провели это время. Мы давно знакомы с ребятами, которые отстаивали честь других школ. И 

после каждой игры мы уходили с хорошим настроением». 

В основной женский состав входили: 

Мухина Екатерина 

Пушкарева Юлия 

Ширяева Ирина 

Кононюк Ксения 

Орлова Мария 

Халикова Алена 

Полный ответ об этой игре нам дала Юлия Пушкарева: «Я считаю, что у нас была очень дружная 

команда. Мы поддерживали, помогали, подсказывали друг другу. Конечно, в этом году мы не 

одержали победу, но не расстроились, так как соперники были действительно сильными и более 

опытными». 

Таковы результаты одного из прославившегося спорта нашей школы. В следующем году ребята 

обязательно одержат победу! 

                                                                                                            Корреспондент: Васильева Валерия 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 



 

Волонтеры в нашей школе 

В Еманжелинске, как известно, проходит семинар волонтеров, который продлится до весны 2015 года. 

Пятого декабря прошел первый этап семинара – «Визитка команд». Поучаствовали в нем и учащиеся нашей 

школы – «Команда звезд». 

Участников набирали в спешке: кому-то сообщали об этом в классе, кому-то в столовой за день до 

концерта. Тем не менее, ребята проявили инициативу и подошли к заданию серьезно. Они оставались 

репетировать после уроков, обсуждали выступление на переменах, тренировались дома. Специальных 

классов для них не выделялось: они репетировали в танцевальном классе, в школьных кабинетах; их 

первыми зрителями были учащиеся четвертых-пятых классов. 

«Ночью перед выступлением я репетировал самостоятельно. Скачал песню и с 23:00 до полуночи читал, 

пока не прочитал два раза идеально, » - вспоминает один из участников. 

Запланировано было так: «Команда звезд» из 9 человек в желтых футболках сначала читает заранее 

подготовленные стихи, затем поет песню, говорит титульные слова, замирает с протянутыми пальцами 

вверх и дарит всем шарики. 

Выступление состоялось в 14:00 в школе Искусств. Среди жюри были губернатор Челябинской области и 

мэр нашего города. 

Представители от нашей школы разместились прямо за жюри, что очень разволновало их. Кто-то 

потихоньку, по доброй школьной традиции, писал шпаргалки на руку, кто-то повторял слова – но перед 

выступлением, однозначно, волновались все.  

И вот объявление: «Четвертая школа!» 

«Команда звезд» вышла на сцену. 

Поначалу все шло гладко: если кто и забывал слова, то тут же импровизировал. Получалось даже лучше и 

веселее, чем было до того. Но когда наступила пора петь песню, солист сбился. По его словам, это было 

так: 

«…Пока это все происходило, я чуть ли не физически ощущал удивление нашей команды. Какая-то 

команда с добрыми намерениями решила похлопать мне из зала, но этим они сделали еще хуже. Ладно. Я 

вхожу в ряд. Не в том месте, принимаю не те шарики, качаюсь не в ту сторону. Ладно. 

Команда расходится раздавать подарки. Но я остался. Ведущая говорит: "А сейчас…" И тут вступаю я: 

"Подождите минутку, пожалуйста. Я хочу взять реванш у этой ситуации". Кто-то посмеивается, но не 

сильно. Команда сидит. 

И я зачитал. Зачитал так, как не получалось ночью или днем, выкрикнув последнюю фразу, наш девиз: 

"Живите как мы!".» 

Необычный сымпровизированный ход спас ситуацию. Он был по достоинству оценен не только членами 

жюри, но и, что самое главное, зрителями. Если бы не было этой импровизации, никто бы не запомнил 

«Команду звезд». 

«Мы были артистичные и смешные. Нас запомнило жюри, а это главное. Честно говоря, не понимаю, как 

мы заняли второе место, я надеялся на первое, » - сообщает участник. 

Но отрыв получился небольшим. Первое место заняла школа №15, второе поделили школы №2 и №4. 

После конкурса, весной 2015 года, победители получат корочки, по которым они смогут помогать людям 

также добросовестно и чистосердечно, но уже на официальной основе. Так что, я считаю, есть, за что 

побороться. Пожелаем же удачи «Команде звезд» в последующих конкурсах! 

                                                                                                                     Корреспондент: Алябьева Татьяна 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 



 

 

 

В предвестие Нового Года   

 
        Запах мандаринов, хруст снега под ногами, суета в ожидании праздника и предвкушение чуда 

– все это напоминает нам о замечательном празднике Новом году. Каждый человек отмечает этот 

праздник по-разному, но он и одинаков для всех. Для каждого это новый старт, день, когда можно 

оставить все проблемы и начать жизнь с нового листа.  

А задумывались вы, как отмечают Новый год в других странах? В каждой стране свои традиции и 

обычаи. Европейские традиции более близки нам и европейский Новый Год почти ничем не 

отличается от российского. И если наши и европейские традиции довольно-таки схожи, то в Азии, 

например, Новый Год отмечают совершенно по-другому. Причем само празднование происходит 

далеко не в ночь с 31 декабря, а весной. Связано это с тем, что праздник является здесь рубежом 

местных времен года: кончается жара и начинается сезон дождей. А что касается Северной 

Америки? Американцы начинают готовиться к встрече Нового Года задолго до него. По традиции 

в конце ноября на главную площадь Нью-Йорка привозят самую большую елку, срубленную в 

соседних штатах. Каждый день вокруг нее можно видеть толпу людей, среди которой бродит 

Санта Клаус. В Южной Америке этот праздник отмечают очень необычно для нас. В новогодние 

праздники здесь принято собираться большими семьями за праздничным столом, угощать гостей, 

а позже, в полночь все выходят из домов и идут любоваться фейерверками. Казалось бы, все как у 

нас, но новогоднее торжество в южной Америке проходит под знаком жаркого солнца, ласкового 

моря и летнего изобилия. Так во всех странах континента принято в первый день нового года 

купаться в реках, озерах, общественных бассейнах. Самый шумный и веселый Новый год в 

Австралии. Как только церковные колокола пробьют полночь, австралийцы принимаются по 

традиции громко поздравлять друг друга. Они бьют в барабаны, трубят в дудки, свистки и 

шумелки, а те которым подручных средств мало просто кричат, что есть мочи, разные 

поздравления. А знаете ли вы, откуда пришел к нам Новый год? Возможно, в это трудно поверить, 

но родиной этого праздника является Африка. Как же здесь празднуют Новый год? Приходится 

самый главный праздник года на 1 сентября. По времени он совпадает с окончанием периода 

дождей и созреванием плодов. Накануне праздника люди стараются искупаться в реке, так как 

верят, что таким образом они смоют свои грехи и все неудачи оставят в старом году. Вечером, 

следуя ритуалу, из пальмовых ветвей складывают сноп. Втыкают в него факелы из священной 

травы шиг, украшают их желтыми цветами и поджигают это сооружение снизу. Вокруг костра 

устраивается гулянье с песнями и танцами, которое длится до утра. В качестве подарка всем 

преподносятся зеленые ветки или желтые цветы. 

Теме празднования Нового года мы и отдали предпочтение в этом году. На Новогодней елке 

каждый класс должен будет рассказать и показать, как отмечают этот праздник в разных уголках 

планеты.  

 

7 «А» - Южная Америка 

7 «Б» - Австралия 

7 «В»- Африка 

8 «А» - Россия 

8 «Б» - Северная Америка 

8 «В» - Азия  

 

9 «А» - Южная Америка 

9 «Б» - Австралия 

10 «А» - Северная Америка 

10 «Б» - Азия 

11 «А» - Африка 

11 «Б» - Европа 

                                                                                                        Корреспондент: Вильбергер Вероника  
  


